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Ata da Décima Terceira Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 28 de março 
de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 28 dias de março de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, 
Flávio Átila da Silva Leite, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior, 
Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson da Silva Barreto, Neemias 
José Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se 
reuniram ordinariamente para a 13ª Reunião Ordinária no Primeiro período 
anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador Neemias José para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. 
Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Carlos José Mendes Silva, Ezequiel Manoel dos Santos, José 
de Arimatéia Jerônimo Santos e Ricardo Carneiro da Silva. Logo após, foi lida 
e aprovada a ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício nº 
04172/2017, Deputado Ricardo Costa/ Assembleia Legislativa, que solicita ao 
Governo do Estado e ao Presidente da Compesa o reforço do abastecimento de 
água potável para o Município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício nº 331/2017, 
Caixa Econômica Federal, que notifica V. Exa. Sobre os créditos de recursos 
financeiros, sob bloqueio, em 22/04/2016, nos valores de R$ 101.771,27 (cento e 
um  mil, setecentos e setenta e um reais, e vinte e sete centavos) e R$ 
180.161,79 ( cento e oitenta mil, cento e sessenta e um reais, e setenta e nove 
centavos) e R$ 192.439,94 ( cento e noventa e dois mil, quatrocentos e trinta e 
nove reais, e noventa e quatro centavos) na conta vinculada ao Termo de 
Compromisso nº 0352.660-23, firmado com o Município do Cabo de Santo 
Agostinho, assinado em 31/10/2011, no âmbito do Programa PPI/Intervenções em 
Favelas – Uas -Provisão Habitacional, sob a gestão do Ministério das Cidades, 
que tem por objetivo a execução de Urbanização da Comunidade Nova Era, no 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Comunicado nº MC 250867/2016, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 8.082,00; Comunicado nº MC 
250868/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada 
a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 20.952,00; 
Comunicado nº MC 250869/2016, Ministério da Educação, que informa liberação 
financeira destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$ 4.935,00; Comunicado nº MC 250870/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 12.708,00; Comunicado nº MC 250871/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 14.544,00; Comunicado nº MC 250872/2016, 
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Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 18.630,00; Comunicado nº MC 
250873/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada 
a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 14.328,00; 
Comunicado nº MC 250874/2016, Ministério da Educação, que informa liberação 
financeira destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$18.630,00; Comunicado nº MC 250875/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 12.708,00. Comunicado nº MC 250876/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 10.476,00; Indicação nº 384/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a manutenção e a realização de 
atividades com profissionais para as piscinas, em Garapu, Torrinha e Gaibu; 
Indicação nº 385/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma da pista de skate, localizada junto ao Parque Aquático do Caic; Indicação 
nº 386/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a reforma do 
Parque Aquático do Caic, Centro do Cabo; Indicação nº 391/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo o retorno dos Jogos Escolares do 
Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 392/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma do Parque da Juventude e também do 
prédio, onde funciona a secretaria Executiva da Juventude e Esportes; Indicação 
nº 458/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 19, Loteamento Nova Era, em 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 459/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio 
Átila, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 18, 
Loteamento Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 460/2017, Vereador 
Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 17, Loteamento Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 461/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 12, Loteamento Nova Era, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 462/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 15, Loteamento 
Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 494/2017, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico 
da Rua Um, Vila do Sesi; Indicação nº 495/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico das Ruas 
Dois, Três e Quatro, transversais com a Rua Um, Vila do Sesi; Indicação nº 
496/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento básico da Rua Vinte e Seis, transversal com a Rua 
Dezessete, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 502/2017, Vereador Irmão Del- 
Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 
Quadra 21, em Garapu; Indicação nº 503/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes 
dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua Nossa Senhora 
de Lourdes, Cohab; Indicação nº 504/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos 
Santos, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua José Maria Ramos 
dos Passos, em Garapu; Indicação nº 505/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes 
dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua Esperança, em 
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Garapu; Indicação nº 506/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua Chico Buarque, em Garapu; 
Indicação nº 510/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo 
o saneamento e a pavimentação da Rua Ouricuri, em Garapu; Indicação nº 
511/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da Rua Olinda, em Garapu; Indicação nº 
512/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da Rua Parnamirim, em Garapu; Indicação nº 
513/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da Rua Jacinto, em Garapu; Indicação nº 
514/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a manutenção do sistema de esgoto da Vila Social; Indicação nº 
515/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo 
a pintura das faixas de pedestres da Avenida Historiador Pereira da Costa; 
Indicação nº 516/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação asfáltica e uma rede de drenagem pluvial da 
Rua da Paz, Alto do Colégio; Indicação nº 517/2017, Vereador Ricardinho- 
Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação asfáltica e uma 
rede de drenagem pluvial da Rua Setenta e Um, Alto do Miranda; Indicação nº 
518/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a capinação da Escola Carmecita Ramos; Indicação nº 520/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, 
revitalização, manutenção das canaletas e a colocação da tampa na caixa de 
esgoto da Rua Pajuçara, em Pontezinha; Indicação nº 521/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, revitalização, 
manutenção das canaletas e a implantação de manilhas da Rua Nossa Senhora 
do Carmo, em Pontezinha; Indicação nº 522/2017, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza, revitalização, manutenção das 
canaletas e a colocação da tampa na caixa de esgoto da Rua José Constantino, 
em Pontezinha; Indicação nº 524/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que 
solicita ao Poder Executivo a colocação de uma tampa na rede de esgoto e a 
construção da calçada da Rua Manoel Queiroz da Silva, em frente ao número 71-
A, Torrinha; Indicação nº 529/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua Vinte e Sete, 
Transversal com a Rua Dezessete, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 530/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a implantação da grade 
de proteção do canal em frente ao Mercadão, Centro do Cabo; Indicação nº 
532/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento de entulhos das Ruas: 48, 45, 43 e 31, do Bairro da 
Cohab, e a capinação e pintura do meio fio da Rua Tenente Manoel Borba, no 
Centro; Indicação nº 533/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o fechamento de um buraco no Bairro da Torrinha, 
pois o mesmo atrapalha o fluxo de Pedestres e veículos; Requerimento nº 
192/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 30, Charnequinha; 
Requerimento nº 193/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de uma passarela na BR-101, no trecho 
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que dá acesso à Pista Preta, BR 101 Sul; Requerimento nº 194/2017, Vereador 
Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um canal na 1ª Travessa da Rua 39, Charnequinha; Requerimento 
nº 195/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 08, Vila Claudete; 
Requerimento nº 247/2017, Vereador Galego da Farmácia- Carlos Mendes, que 
solicita ao Poder Executivo a implantação do ensino integral da Escola Centro 
Educacional Prefeito Eronides Francisco Soares, em Pontezinha; Requerimento 
nº 248/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo que seja 
implementado na rede Municipal de Ensino Escola de Tempo Integral; 
Requerimento nº 249/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo que seja implementado na rede Municipal de Ensino o Projeto Escola 
Aberta; Requerimento nº 250/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao 
Poder Executivo providencias na realização de convênio entre o Executivo 
Municipal e o Cartório de Registro Civil, como previsto na Lei Municipal nº 
3.108/2015, que institui “O Dia do Casamento Comunitário”, em nosso município; 
Requerimento nº 251/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo o cumprimento da Lei nº 3.117/2016, onde institui a Festa de São José 
Operário no Calendário anual de eventos do nosso Município, no sentido de 
apoiar financeiramente o referido evento; Requerimento nº 252/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo que realize patrulhamento 
Policial na área Rural de Mercês e do Engenho Sabiá, neste Município; 
Requerimento nº 253/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao 
Poder Executivo a iluminação e a posteação da rua de acesso a Igreja 
Assembleia de Deus da Zona Rural do Engenho Utinga de Baixo, em Mercês; 
Requerimento nº 254/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao 
Poder Executivo que providencie a reposição de guardas Municipal para a Escola 
Edmar Moury Fernandes, Engenho Serraria, neste Município; Requerimento nº 
255/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Diretor Presidente do 
DER-Departamento de Estradas e Rodagens de PE, a realização de faixas 
refletivas de sinalização da Rodovia Estadual- PE-28, Km 8,8, partindo da antiga 
fábrica da Moura até a chegada em Gaibu; Requerimento nº 256/2017, Vereador 
Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo que sejam instaladas 
lixeiras na Avenida Historiador Pereira da Costa e na Avenida Getúlio Vargas, 
neste Município; Projeto de Lei nº 49/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
determina que os produtos de vestuário, cama, mesa, banho, calçados, 
brinquedos, equipamentos e materiais de uso infanto-juvenil, apreendidos pela 
fiscalização municipal em seus respectivos âmbitos e de defesa do consumidor, 
sejam destinados aos programas das Secretarias Municipais que indica e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 50/2017, Vereador Cianinho- José 
Feliciano, que dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação e manutenção de 
iluminação nas rodovias submetidas a Parceria Público Privada-PPP localizadas 
no Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de 
Lei nº 51/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que denomina 
Maria de Lourdes da Conceição, a Quinta Travessa da Cristiano Aragão 
conhecida como Antiga Rua 10, na comunidade de Novo Horizonte do Município 
do Cabo de Santo Agostinho. Continuando, o Presidente abriu o Pequeno 
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Expediente que teve os seguintes Edis inscritos: Vereador Ronaldo Santos que 
solicita um Voto de Aplauso para a Sr.ª Josefa Santos, conhecida como Dona 
Zefinha, que completa 90 anos, na data de hoje, também informa que haverá uma 
missa em homenagem a ela na igreja Nossa Senhora do Bom Conselho, também 
sugere que esta Casa homenageei as pessoas que desenvolvem ações sociais 
no Município; Vereador Gessé Valério que solicita que o voto seja coletivo. Logo 
em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que não teve inscrição de 
Parlamentares. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação 
Única: Indicação nº 355/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 368/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Indicação nº 369/2017, Vereador 
Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Indicação nº 370/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Indicação nº 423/2017, Vereador José Domingos; 
Indicação nº 438/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 439/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 440/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior; Indicação nº 453/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; 
Indicação nº 454/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 
455/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 456/2017, 
Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 457/2017, Vereador Flávio do 
Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 472/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
473/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 474/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 475/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 488/2017, Vereador 
Gessé Valério; Indicação nº 489/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
490/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 492/2017, Vereador 
José de Arimatéia; Indicação nº 493/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
497/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação nº 498/2017, 
Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação nº 499/2017, Vereador 
Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação nº 500/2017, Vereador Irmão Del- 
Labreíldes dos Santos; Indicação nº 501/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes 
dos Santos; Requerimento nº 190/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 220/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
246/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 247/2017, Vereador Gessé 
Valério; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 
17/2017, Vereador Neto da Farmácia-Vicente Mendes; proposição aprovada a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 29 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 


